

ARITHMEUM

rechnen einst und heute

Das Arithmeum, eine zentrale Einrichtung der Universität Bonn, ist ein modernes Museum, das die weltweit umfassendste Sammlung historischer Rechenmaschinen zeigt und in dem sich in einer von Ästhetik geprägten Umgebung Wissenschaft und Kunst begegnen.

Wir suchen ab sofort

Studentische Mitarbeiter

(15 – 19 Std/Woche bei flexiblen Arbeitszeiten)

zur

Entwicklung von Spielen und interaktiven Anwendungen

Sie haben bereits erste Erfahrungen mit der Unity Engine, dem Programmieren in C# und ggf. der Arbeit mit Grafikprogrammen und 3D-Software wie Blender gesammelt?

Sie interessieren sich für die Entwicklung von Spielen zur Vermittlung von Wissenschaft und interaktiven Anwendungen für unterschiedliche Plattformen wie Windows, WebGL oder Mobile?

In unseren Ausstellungen und auf unserer Website möchten wir unseren Besuchern wissenschaftliche Themen spielerisch näherbringen. Sie haben Lust, sich hierzu Konzepte zu überlegen und umzusetzen? Dann sollten wir uns kennenlernen! Für eine erste Kontaktaufnahme und detaillierte Informationen stehen wir gerne zur Verfügung:

Frau Professor Dr. Ina Prinz
Direktorin des Arithmeum
Lennéstr. 2, 53113 Bonn
Telefon: 0228 / 73 87 90
E-Mail: dm@or.uni-bonn.de